

日没時間が早くなりました  
まだ、買物や帰宅など、  
人が動いている時間帯に暗くなります

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！ 俺の車に デイ・ライト

### 《危険予測》

よく事故を起こすドライバーは、危険予測ができないドライバー  
運転の上手い下手は関係ない

慎重な運転をしてても、危険予測ができないドライバーは頻繁に事故を起こす

## 令和3年 秋の全国交通安全運動

9月21日(火)～9月30日(木)

- デイ・ライトの徹底
- 夜間、ハイビームの活用
- 横断歩道は、歩行者優先

- 子どもと高齢者をはじめとする、「歩行者」の安全確保
- 夕暮れ時と夜間の交通事故防止
- 歩行者・自転車の保護など、安全運転意識の向上
- 自転車の安全確保と交通ルール遵守の徹底
- 飲酒運転等の悪質・危険な運転の根絶

## 午後9時 踏切事故 特急と乗用車衝突

2人けが、22,000人に影響

◇踏切手前 確実な『一旦停止』と、左右の安全確認、先詰まりに注意◇

2021/9/16(木) 8:46

15日午後9時20分ごろ、兵庫県の踏切で、特急電車(8両編成)と乗用車が衝突した。乗用車はフロントガラスが割れるなど前部が大破した。乗用車の男性(53)が左足を負傷し、電車の乗客の60代女性が首の痛みを訴え、いずれも病院に搬送された。車は衝突の弾みで駅ホーム下の線路まで入り込んだ。101本が運休し約2万2千人に影響した。16日未明に撤去を終え、16日は始発から平常通り運転を再開した。

## 午後7時 坂道を下っていた軽ワゴン車にはねられ

道路の左端を歩いていた高齢女性死亡

死亡した女性は、後ろからはねられた

- ◇『夜間』…歩行者・自転車が、「いるかもしれない」、かもしれない運転で事故防止◇
- ◇『夜間』…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2021/9/16(木) 12:00

15日午後7時20分頃、広島県の坂道を下っていた軽ワゴン車が、道路の左端を歩いていた女性(71)を後ろからはねた。はねられた女性は、頭を強く打っており、病院で死亡が確認された。警察は、車を運転していた男性容疑者(47)を、「過失運転致傷」の疑いで逮捕した。調べに対し、容疑を認めているという。

## 酒気帯びで自家用車を運転

市営バス運転手を停職処分、依願退職

自宅で缶ビール3本を飲み就寝

午前2時ごろ、近くのコンビニに車で出掛けた際、警察署員から呼気検査

◇『家飲み』で…、「ちょっとだけ運転しても…」 飲酒運転厳禁！◇

2021/9/16(木) 13:42

15日、酒気帯びで自家用車を運転したとして、市営バス運転手の50代男性を同日付で停職2カ月の懲戒処分とすると発表した。男性は依願退職した。人事課などによると、男性は7月21日夕方、市内の自宅で缶ビール3本を飲み就寝。22日午前2時ごろ、近くのコンビニに車で出掛けた際、警察署員から呼気検査を受け酒気帯びが判明、後に罰金30万円などの処分を受けたという。同26日に上司に報告、業務から外れた。